

# BAKAMLA

## Penanaman Pohon Sakura oleh Koramil 0830/03 Pabean Cantian dalam Rangka Pelantikan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Surabaya

Arif Rido - [SURABAYA.BAKAMLA.ID](http://SURABAYA.BAKAMLA.ID)

Feb 20, 2025 - 14:09



Surabaya – Dalam rangka memperingati pelantikan Wali Kota dan Wakil Wali Kota Surabaya, anggota Koramil 0830/03 Pabean Cantian yang dipimpin oleh

Peltu Hartono bersama dengan tiga pilar melaksanakan kegiatan penanaman dua pohon Sakura di belakang Kantor Koramil 0830/03 Pabean Cantian, Jl. Selangor. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Kamis, 20 Februari 2025, sebagai bentuk dukungan terhadap program penghijauan dan peningkatan keindahan lingkungan di Kota Surabaya.

Penanaman pohon Sakura ini tidak hanya bertujuan untuk mempercantik lingkungan sekitar, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan dan semangat baru dalam memajukan Kota Surabaya di bawah kepemimpinan Wali Kota dan Wakil Wali Kota yang baru dilantik. Pohon Sakura dipilih karena keindahan bunganya yang dapat memberikan nuansa segar dan menyejukkan bagi masyarakat sekitar.

Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat dan lingkungan sekitar. Selain mendukung program penghijauan, penanaman pohon Sakura juga diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya menjaga kelestarian alam. Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan Surabaya dapat menjadi kota yang lebih hijau, asri, dan nyaman untuk ditinggali.

Peltu Hartono menyampaikan, “Kegiatan ini merupakan wujud nyata dukungan Koramil 0830/03 Pabean Cantian terhadap program pemerintah kota dalam menciptakan lingkungan yang lebih baik. Kami berharap, dengan adanya penanaman pohon Sakura ini, dapat memberikan inspirasi bagi masyarakat untuk turut serta menjaga dan merawat lingkungan sekitar.”

Semoga dengan adanya kegiatan ini, Surabaya dapat terus berkembang menjadi kota yang lebih maju, hijau, dan berkelanjutan. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk masyarakat, sangat dibutuhkan untuk mewujudkan visi tersebut. Mari bersama-sama menjaga dan merawat lingkungan demi masa depan yang lebih baik bagi generasi mendatang.